
 

      Algarrobo junio 2023 

Estimados Copropietarios 

Informamos que el proyecto de iluminación del sector del bosque 

Esta terminado en su totalidad.   

Esto significa que los conserjes pueden tener una mejor 

visión de las cámaras, además existen menos probabilidades de 

que seamos visitados por delincuentes.  

Queremos agradecer en particular a nuestro vecino don 

Claudio Seit, quien realizó el trabajo (mano de obra) en forma 

gratuita, también fue ayudado por algunos copropietarios, 

quienes lo hicieron sólo por el cariño a nuestro condominio. 

Estos avances han sido posible gracias a la buena disposición 

del comité de administración, nuestro administrador más un 

grupo de vecinos quienes sólo queremos que nuestro condominio 

sea un lugar grato y tranquilo para disfrutar 

 

Atentamente. 

     Comité de Administración 

     Condominio los Litres de Algarrobo 

 


